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Herzlichen Glückwunsch zu Ihrem Kauf eines FH-Produktes. Mit unserem Dank 
für Ihr Vertrauen, möchten wir Ihnen gleichzeitig einige wichtige Tipps zur Pflege 
und somit langem Erhalt Ihrer FH Eiskalte Platte geben.

Ihre Eiskalte Platte besteht aus:

Vor dem Erstgebrauch die 
Schutzfolie von der 
Edelstahlplatte abziehen.

Haube Boden Edelstahlplatte Kühlakkus

Vor dem Einsatz die Kühlakkus 
im Gefrierschrank 5 St. 
vorkühlen.

Nur Edelstahlplatte und Unterteil 
spülmaschinengeeignet.

Keine scheuernde 
Reinigungsmittel verwenden.

Congratulations on your purchase of a FH product. With our thanks for your trust, 
we would like to give you some important tips for the care and long-term 
preservation of your FH cooling plate.

Your cooling plate consists of:

Remove the protective film from 
the stainless steel plate before 
first use.

Cover Bottom Stainless steel
plate

Cooling
cartridges

Before use, pre-cool the cooling 
cartridges in the freezer for 5 
hours.

Only stainless steel plate and 
bottom dishwasher-safe.

Do not use abrasive cleaning 
agents.
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Anwendungsbereiche:

Elegante, fünfteilige Eiskalte Platte zur Aufrechterhaltung der richtigen Temperatur 
von Fertiggerichten. Ideal für Partys, Garten, Picknicks und Gastro. Dank speziel-
ler Kühlakkus behalten die aufbewahrten Lebensmittel Frische für längere Zeit. 
Die Premium-Edelstahlplatte bietet eine kühle Oberfläche, auf der die Lebensmit-
tel frisch bleiben. Die glasklare Haube mit praktischem Griff verhindert, dass 
kühle Luft entweicht. Die Eiskalte Platte ist aus hochwertigen Kunststoffen 
gefertigt und verbindet attraktives Design mit hoher Funktionalität.

Areas of application:

Elegant, five-part cooling plate to maintain the right temperature of ready meals. 
Ideal for parties, garden, picnics and gastro. Thanks to special cooling cartrid-
ges, the stored food keeps freshness for a long time. The premium stainless steel 
plate provides a cool surface on which the food stays fresh. The crystal-clear 
hood with a practical handle prevents cool air from escaping. The cooling plate is 
made of high quality materials and combines attractive design with high functio-
nality.


